

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekotoean „WASPADA“ Medan

Ketoea Oemoem : MOHAMAD SAID — Medan  
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan  
Pentjatak Sjarikat Tapanoei Medan  
Isinja diloeat tangoengan pentjatak

# WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :  
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4  
Poesat Pasar P 126 — Medan  
Harga etjeran f 0,50 selembat  
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)  
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris  
Sedikituja 1 x moeat 5 baris

### OPSIR-OPSIR TIONGKOK SAMPAI DI JOGJA

Jogja, 27-9.  
Wakil konsol Tiongkok di Djakarta New Shu Chun dan 2 orang opsir telah tiba hari ini di Jogja pada djam 12.15 dengan kapal terbang Bily Liberator dari tentera Tiongkok; di mana mereka disambut oleh wk. p.m. Dr. Setiadjit.  
Pembitjaraan dengan presiden Soekarno, p.m. Amir Sjarifoeddin dilangsungkan pada djam 13.00. Oleh presiden dan perdana menteri, wakil2 konsol tersebut akan didjamoe makan malam ini. (Malam Minggoe — red. „Wsp.“)

New Shu Chun akan mengadakan pertemoean dengan p.m. Amir Sjarifoeddin besok pagi dan djoega dengan pemimpin2 Tionghoa didaerah itoe dan seterusnya akan melandjoekkan perjalanannya ke Solo, oentoek berdjempo dengan pemimpin2 Tionghoa disana. Dia ditemani oleh kapten Woo Ying Chin.

Opsir Tionghoa lainnya jaitoe kapiten Kuo Fu Pao, yang mendjadi oetoesan Perhimpunan Pemoeda Islam Tiongkok di Nanking menerangkan akan mengadakan pertemoean besok dengan pemimpin2 Islam Indonesia.

Kedoea opsir lainnya kapten Lee Chin Siang dan letnan Ho Yong Sen kini sedang mengadakan perjalanann peninjauan didaerah2 yang didoedok Belanda. — (AP).

### SEKITAR CEASE FIRE :

## LAGI-LAGI PEMBOMAN

BERITA RASMI PIHAK T.N.I. Jogja, 27-9.  
Komoenike TNI No. 54 meng oemoemkan:

Daerah Garoet sama sekali roesak oleh tembakan artileri Belanda dengan diperlindoengi tembakan2 ini satoe kompanji tentera Belanda telah melantjarkan serangan terhadap kedoeoekkan pihak Repoebliek.

Pada tanggal 26-9 Pamengpeuk di pantai Selatan Garoet telah diserang oleh 2 pesawat Belanda.

Di Barat Laeot Tasikmalaja telah diserang oleh pesawat pemboeroe Belanda dengan bom rocket pada tanggal 26-9 poekoel 11.15, sehingga 7 orang Indonesia tiwas dan 3 orang lainnya mendapat loeka2, sementara itoe 3 boeah roemah pendoeoek sama sekali binasa dan 4 boeah roemah lainnya mendarat keroesakan.

Di Tenggara Tasikmalaja djoega kena serang pada hari itoe oleh pesawat terbang Belanda yang menjatohkan 6 boeah rocket bom dan melepaskan tembakan senampang mesin.

Djawa Timoer : Pada tanggal 19 dan 20-9 tentera Belanda melandjoekkan gerakan2 mereka disekitar Loemadjang.

Serangan Belanda itoe mengakibatkan tiwasnja 13 orang Indonesia dan beberapa banjak orang lain mendapat loeka2. Pada tanggal 21-9, 300 orang tentera Belanda yang dipelopori oleh beberapa boeah tank dan dibantoe oleh tembakan artilerinya telah bergerak ke Josowilangun Tenggara Loemadjang, yang selandjoetnja mendapat perlawanan gigih dari tentera Repoebliek.

Djawa Tengah : Tentera Belanda গত sekali melakoekkan aksinja didaerah Pekalongan. Pertempoeran hebat laeot terdjadi dibagian Selatan kota tersebut, sehingga 3 orang Indonesia tiwas.

Sektor Barat Ambarawa telah ditombaki oleh Belanda sam

### GOEBERNOER MILITER Oentoek daerah Tapanoei Soem. Timoer

Jogja, 27-9.  
Wakil presiden Drs. Mohd. Hatta telah mengangkat Dr. Gindo Siregar sebagai goebernoer militer oentoek daerah2 Tapanoei dan Soematera Timoer, termasuk daerah2 Deli dan Serdang, Simeulengoen, Asahan dan Laboehan Batoe.  
Sebeloem pengangkatan ini Dr. Gindo Siregar adalah ketoea Badan Pekerjja Soematera. — (Antara).

# LAPOERAN SEMENTARA SOEDAH TIBA DI NEWYORK

## Pihak manapoen tidak ada jang dipersalahkan oleh Komisi Konsol2

### KONSOL KEMBALI KE DJAKARTA

Djakarta, 27-9.

Kelima orang konsol2 jang telah melakoekkan koendjoengan 2 hari lamanya ke Jogja oentoek mendengarkan keterangan keterangan dari pembesar2 Repoebliek berkenaan beberapa soal jang berhoeboengan dengan pemeriksaan mereka, telah tiba sore ini (hari Sabtoe) di Djakarta.

Enam orang peninjau militer jang dipekerdjakan di Jogja beberapa hari jang laeot, kini telah kembali bersama para konsol-konsol tersebut dengan pesawat itoe djoega.

Mereka terdiri dari seorang opsir Perantjis, seorang opsir Belg, doea orang opsir Australia dan 2 orang opsir2 Inggris. — (Aneta).

### WAKIL BELGI DLM KOMISI TIGA NEGARA SEDIKIT HARI LAGI KE SINGAPOERA

## Perampokan dipersalahkan karena tindakan seseorang

### CEASE FIRE BELOEM MENIMBOELKAN PERDAMAIAN

NEW YORK, 28 September.

New York Herald Tribune mengabarkan bahwa lapoeran sementara komisi konsol2 di Indonesia telah didarkan pada malam Sabtoe diantara anggota2 Dewan Keamanan.

Menoeroet soerat kabar ini, komisi itoe mengabarkan bahwa perintah hentikan tembakan tidak menimboelkan perdamaian seloeroehnja. Tidak ada pihak manapoen jang dipersalahkan dan komisi konsol2 menerangkan tidak dapat „memikirkan tindakan sementara jang baik jang akan dapat mendjamin pelaksanaan hentikan tembakan itoe dengan lebih berhasil“.

Komisi konsol2 menerangkan bahwa pasoeakan2 Belanda jang paling depan masih bergerak sampai tengah malam tanggal 4/5 Agoestoet.

Pasoeakan2 Indonesia dengan sendiri berada ditengah2 kolonne2 Belanda dan semendjak itoe mereka bertempoer teroes didaerah2 itoe.

Didalam lapoerannya komisi tersebut menoeeroet harian itoe dibitjarkan tentang perampokan teroetama terhadap harta benda orang2 Tionghoa dan ini disalahkan karena tindakan2 seseorang.

Herald Tribune mengabarkan bahwa lapoeran sementara itoe hanya berisikan 3 sampai 400 perkataan, akan tetapi komisi tersebut berdjandji akan mengirimkan lapoeran seloeroehnja sebeloem hari Selasa jang akan datang. — (ANP).

DJAKARTA, 28 September.

Dari jang laeot dipertjaja didapat kabar bahwa wakil Belg Paul van Zeeland dalam Komisi Tiga Negara UNO jang akan memberikan djasajnja kelak dalam pertikaian Indonesia—Belanda kini ditoeonggoe kedatangannya di Singapoera dengan segera.

## Serang menjerang antara Komoenis dan Nasionalis

### BANJAK KORBAN, SOAL BIASA DI TIONGKOK

NANKING, 28 September.

Pasoeakan nasionalis Tiongkok telah melakoekkan serangan terhadap Chinski, didjalan kereta api Peiping — Mukden, 85 mil Timoer Laeot Dinding Besar dan menimboelkan banjak korban dipihak tentera komoenis Tiongkok taikala mengadakan gerakan dari Huaithe, jaitoe tempat bekas pangkalan perbekalan pihak komoenis jang baroe2 ini dapat direhoet, kira2 28 mil Barat Chang Chun.

### POLITIK PERANTJIS JANG BAROE DITOLAK

Hongkong, 27-9.

Radio Vietnam mewartakan bahwa dalam soeatoe sidang Dewan Partai Vietminh telah di ambil resoloesi tidak menjtoedjoei sama sekali politik Perantjis jang baroe2 ini telah dimandjoekannya kepada rakjat Vietnam dan mengandjoekkan soepaja rakjat Vietnam teroes berdjoeang oentoek menjapai kemerdekaannja jang abadi.

### KEMBAR LIMA DI ROESIA

London, 27-9.

Kantor berita Roesia, Tass mewartakan hari ini bahwa seorang perempoeran bangsa Roesia telah melahirkan anak kembar lima, jaitoe 3 orang laki2 dan 2 orang perempoeran.

Dinjatakan bahwa kelima baji jang baroe lahir itoe dalam keadaan sehat dan iboenja Khonda Tharrenzavopova tidak koerang soeatoe apa. — (A.P.).

### JOGJA MENOEROET KATJAJ MATA PIHAK BELANDA

Djakarta, 28-9.

Wartawan Aneta seembalinja dari Jogja mengabarkan :

Berhoeboeng dengan perkoendjoengan tamoe2 loeot negeri ke Jogja maka kementerian penerangan Repoebliek tiap hari mengloearkan soerat siaran didalam bahasa Inggris, dimana antara lain didalam siarannya tanggal 24-9 diberitakan bahwa serdadoe Belanda Jacob Slegers, oemoer 23 taheon agama Katholik berasal dari Brabant Oetara telah dimasoekkan kedalam roemah sakit.

Koresponden Amerika mengabarkan bahwa doea orang terawan militer Belanda jang lain ada didjoempainya. Dia telah berdjempo dengan Gerard Steenvorde dan Leendert Mos, masing2 da

ri Rotterdam.

Didjalan ke lapangan terbang digantoeangkan sembojan2: „UNO, Indonesia adalah satoe pertjoeaan baginoel“ dan „Moestahkanlah imperialisme Belanda“.

Sebagai tanda mata kepada para konsol diserahkan piring2 jang beroeokir dengan tulisan „Terima kasih kami kepada Australia“ dan djoega piring2 dengan oeikiran tulisan Tionghoa.

Kedoea wartawan Belanda jang tidak diizinkan masoek kedalam istana presiden Soekarno, hanya dengan pengiring dapat bergerak dikota (djoega di hotel). Permintaan mereka oentoek berbitjara dengan pembesar2 Repoebliek ditolak, oleh karena tidak ada kesempatan, demikianlah djawaban jang mereka terima.

Wartawan Tionghoa jang toeroet dari Djakarta menerangkan, bahwa dia beloeom mengerti apa sebabnja wartawan Belanda tidak di soeki diistana presiden Soekarno dan apa sebabnja seorang pembesar tinggi merasa heran kenapa di berikan izin kepada wartawan Belanda berangkat ke Jogja.

## Ada apa di Azerbaijan ?

### „TANGKAP GHAVAM“ ! — KATA HARIAN „ATESH“

TEHERAN, 28 September.

Harian pagi „Ateah“ jang berhaloan anti pemerintah dan anti Roesia mengoesoelkan soepaja segera menangkap perdana menteri Iran Ghavam es Sultaneh karena „ia dengan tidak menceroet oendang2 dasar Iran telah beroending dengan Roes tentang minjak Iran“.

### OESOEL OENTOEK KOUPE- RENSI PERDAMAIAN DGN DJEPANG

New York, 28-9.

Oesoel jang dimandjoekkan oleh panitia dari Dewan Partai Politik Rakjat Tionghoa di New York, berkenaan dengan perdjandjian dengan Djepang menoeeroet soerat kabar „Herald Tribune“ tampaknya terlampau „keras“, akan tetapi ini adalah akibat kesoeokaran2 dahsjat jg dialami Tiongkok semasa penjerangan Djepang tempo hari.

Oesoel2 dari panitia pendoeoek Tionghoa di New York itoe adalah sebagai berikoet :

Pertama: Kalau terdapat 2 soeara menjangkal dalam konferensi perdamaian itoe, maka konferensi membenarkan pemaknaan hak veto.

Kedoea: Penghapoesan „adat adat Mikado“.

Ketiga: Haroes diawasi soepaja oekoeran penghidoepan di Djepang tinggal serendah2nja.

Keempat: Poelan2 jang berhampiran dengan pantai tanah Djepang haroes diserahkan dibawah trusteeship Tiongkok.

Kelima: Pengawasan Serikat terhadap negeri Djepang sekoe-rang2nja haroes 30 taheon lamanya.

Soerat kabar „Tribune“ selanjutnja menjatakan:

Soerat kabar itoe mengandjoekkan kepada madjlis (parlemen) soepaja memandjoekkan mo si tidak pertjaja terhadap Ghavam, agar tak dapat disahkan perdjandjian persetoedjoean minjak jang dilakoekannya itoe.

Selanjutnja soerat kabar „Ateah“ menjatakan bahwa sekali oendang2 minjak kita tolak, Roesia hanya dapat memboeka peroeendingan dengan seorang jang tidak berkoesa oentoek meminta konsesi minjak selanjutnja.

Djoega soerat kabar itoe menjatakan bahwa setiap hari ada 500 orang pelarian dari Azerbaijan menoeodjoe Teheran. — (UP).

## Yoenani minta lagi bantoean wang

### OENTOEK MENEROESKAN GERAKANNJA TERHADAP KAOEM GOERILLA

ATHENE, 27 September.

Kalangan2 jang mengetahoei menjatakan, bahwa perdana menteri Joenani akan mengoesoelkan kepada bantoean Amerika Serikat kepada Joenani ditambah lagi sebanjak 100.000.000 dollar oentoek membelandjai pasoeakan2 Joenani jang kini bertempoer dengan pasoeakan2 goerilla.

Djoemlah ini ditambah dengan 300.000.000 dollar jang telah lebih dahoeoet diberikan Amerika Serikat oentoek keperluan militer dan bantoean ketolangan itoe, dia menjatakan beloeom mendengar kabar tentang soeatoe permintaan resmi oentoek menambah djoemlah oeng.

### MOUNTBATTEN, NEHRU DAN PATEL BEROENDING

New Delhi, 27-9.

Lord Louis Mountbatten goebernoer djenderal India, Pandit Nehru serta Sardar Patel kemarin telah mengadakan peroeendingan berkenaan soesana di India.

Ya menjatakan bahwa Joenani kini telah mempoenjai pasoeakan2 jang tjoeoep tanggoeh oentoek melawan pasoeakan2 goerilla, akan tetapi tentera itoe „sanggoeh melakoekkan gerakan nja“ — djika kita selanjutnja membantoe mereka. — (AP).



